

## EN VISO DEL ALCOR (Sevilla)

# EXEQUIAS POR EL GUARDIA CIVIL MUERTO EN EL ATENTADO DE GUIPUZCOA

Presidió el director general de la Guardia Civil, teniente general don Angel Campano López

Viso del Alcor (Sevilla), 19. (Resumen de agencias.) — Con honda emoción e impresionante dolor se han celebrado hoy en esta localidad sevillana las exequias del guardia civil don Manuel Vergara Giménez, muerto en atentado terrorista ocurrido el pasado sábado en Villafranca de Erquicia (Guipúzcoa), al hacer explosión un artefacto cuando procedía a retirar una bandera separatista.

Ayer, domingo, y en la iglesia de Santa María de la Asunción de Villafranca de Erquicia, se celebró un funeral de «corpore insepulto» por el alma del guardia civil. A dicho funeral asistió el general jefe de la V Zona, general Atares Peña, junto con las primeras autoridades provinciales y locales, así como el padre de la víctima y un hermano pertenecientes al cuerpo de la Benemérita.

El féretro fue trasladado a hombros de guardias civiles desde el cuartel donde se hallaba instalada la capilla ardiente hasta la iglesia. En la homilía, el coadjutor expresó el sentimiento de pena y condolencia por esta nueva muerte violenta y exhortó a los fieles a orar por el alma del fallecido.

## Traslado del féretro a Viso del Alcor

Terminado el funeral, el féretro fue sacado al exterior del templo, donde compañeros de la Guardia Civil entonaron el himno del Cuerpo, en medio de un ambiente de dolor y serenidad. Finalizado el himno se dieron vivas a España y a la Guardia Civil. Los restos mortales de don Manuel Vergara fueron trasladados posteriormente a su pueblo natal de Viso del Alcor (Sevilla), donde hoy recibieron cristiana sepultura en el cementerio de San Francisco, con asistencia, entre otros, del director general de la Guardia Civil, teniente general don Angel Campano López, así como numerosas autoridades militares y civiles, provinciales y locales.

Anteriormente, y a lo largo de toda la jornada de hoy —declarada de luto en el municipio de Viso del Alcor—, un incesante desfile de personas, familiares, amigos y vecinos de la familia se desarrolló ante la capilla ardiente instalada en la casa-cuartel de la Guardia Civil de la localidad, para orar ante el féretro que aparecía envuelto con la bandera nacional y rodeado de coronas y ramos de flores.

En Viso del Alcor, la bandera española ondeó a lo largo de la jornada de hoy a media asta en los centros oficiales, mientras que en balcones y ventanas de numerosas casas particulares aparecía la enseña nacional orlada de crespones negros.

## El obispo auxiliar de Sevilla visitó a los familiares

El obispo auxiliar de Sevilla, monseñor Antonio Montero Moreno, visitó anoche en el Viso del Alcor a los familiares del guardia civil don Manuel Vergara Jiménez.

Monseñor Montero departió con la madre, abuela y tías del fallecido, dirigiendo a continuación una oración por el eterno descanso de su alma, tras expresar a todos su condolencia y la del cardenal arzobispo de Sevilla, doctor Bueno Monreal, por esta nueva vida segada por un vil atentado.

## Coche incendiado y colocación de dos banderas separatistas en Berriz (Vizcaya)

Berriz (Vizcaya), 19. — Un coche «Dodge Dart» matrícula BI-139.932 ha sido incendiado a las cuatro de la pasada madrugada en la calle Estación Kalea, de esta localidad vizcaína.

El vehículo es propiedad de don José Elvira, licenciado en Ciencias Químicas, el cual trabaja en Eibar. Estaba aparcado, en el momento de producirse el atentado, en el número 7 de la indicada calle. Como consecuencia del incendio, el vehículo sufrió daños en su parte delantera.

También durante la pasada noche fueron colocadas dos banderas separatistas en distintos puntos de esta localidad, una de ellas, en uno de los accesos a la plaza del pueblo. Ha sido desmontada a las 11,25 de esta mañana. Había sido atada por sus cuatro extremos a una barandilla.

La otra bandera fue colocada en una de las vigas exteriores de los soportales de la iglesia parroquial de Berriz. Los puntos donde fueron halladas las banderas están situa-

dos a unos doscientos metros de la casa de don José Luis Arrasate, el joven supuestamente secuestrado por miembros de ETA. — Cifra.

## Sin confirmar: ETA reivindica el atentado

San Sebastián, 19. — La E.T.A. ha reivindicado hoy la muerte del guardia civil don Manuel Vergara Jiménez, según una llamada telefónica recibida en la redacción de un periódico local.

El anónimo comunicante, identificándose como miembro de E.T.A., indicó que había sido esta organización la que colocó una bandera separatista y un artefacto explosivo conectado a ella en las cercanías de Beasain.

La persona que llamó al periódico de San Sebastián añadió que E.T.A. proseguirá su línea de acción terrorista hasta que se consolide el estado vasco revolucionario. — Cifra.

Otro servidor del orden público ha pagado con su vida el cumplimiento de una misión que era de su plena competencia. Golpe mortal que, como tantos otros anteriores, igualmente afecta a las fuerzas de la Guardia Civil que a la opinión general del país, porque en el terrorismo todos los ciudadanos reconocen a un enemigo común. Cuando en España, cuantos desean vivir en paz, como los que tienen por responsabilidad el asegurarla, tratan de adentrarse por los caminos de la concordia, hay aún quienes optan por las tenebrosas vías de la violencia y, a toda costa, al precio de vidas inocentes, intentan obstruir el avance hacia las anheladas metas de auténtica democracia. O están ciegos o están resueltamente decididos a sabotear la construcción de una sociedad más justa y más abierta. Su mortífera acción consigue producir dolorosos impactos en la conciencia nacional, es bien cierto; pero, al propio tiempo, logran también reafirmar, aún más, la voluntad de paz social de la abrumadora mayoría de los españoles y su espíritu solidario con los que se entregan al servicio del bien común.